

Als ich mir Gedanken über das Gedicht machte, dachte ich zunächst an Goethes Faust: 'Da steh' ich nun, ich armer Tor! und bin so klug als wie zuvor; heiÙe Magister, heiÙe Doktor gar ...' Aber das ist ja gleich doppelt Hinsicht falsch: Erstens bin ich Diplom-Ingenieur, und zweitens bin ich klüger geworden - auch wenn ich heute mehr Fragen habe als an meinem ersten Tag. Deshalb in meinen eigenen, weniger geschliffenen Worten:

Wenn der Beton nicht dauerhaft,  
kommt der Ingenieur zwar nicht in Haft.  
Doch als Schwabe muss ich sagen,  
die Kosten, die seh' ich mit Unbehagen!

Zum Glück gibt's Beton auch in duktil;  
besser ist das - doch wieviel?  
Unscharf ist die Antwort, fuzzy gar,  
dank Expertenwissen ist's trotzdem klar:

Korrosion tut richtig weh,  
jedoch nicht ganz so sehr mit SHCC!

Viele Grüße,  
Frank Altmann